



## Polizeirevier Harz

### Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

#### Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

##### **Unbekannte Täter entwenden Osterhasen**

*Osterwieck* - Im Zeitraum vom 28.03.2024, 18:00 Uhr bis 02.04.2024, 08:00 Uhr entwendeten unbekannte Täter einen 1,20 Meter großen Plastik-Osterhasen vom Marktplatz. Die Hasenfigur war mit Hilfe einer Kette gesichert. Die Täter durchtrennten die Kette mittels unbekanntem Werkzeugs und entwendeten die Figur. Es entstand ein Sachschaden von ca. 500 Euro.

*Das Polizeirevier Harz sucht nun Zeugen, die Angaben zur Tat und zu den Tätern machen können. sachdienliche Hinweise nimmt das Polizeirevier Harz unter der Telefonnummer 03941/ 674 - 293 entgegen.*

##### **Unbekannter Täter entwendet Fahrrad**

*Wernigerode* - Am 03.04.2024, 04:05 Uhr drang ein bislang unbekannter Täter in ein Fahrradgeschäft in der Ilisenburger Straße und entwendete ein Fahrrad im Wert von ca. 5.000 Euro. Ein Zeuge wurde auf die Tat aufmerksam und konnte beobachten, wie der Täter samt Diebesgut in Richtung des Bahnhofs Unter den Zindeln flüchtete.

*Das Polizeirevier Harz sucht nun Zeugen, die Angaben zur Tat und zu den Tätern machen können. sachdienliche Hinweise nimmt das Polizeirevier Harz unter der Telefonnummer 03941/ 674 - 293 entgegen.*

##### **Pferdeanhänger im Wert von ca. 7.000 Euro entwendet**

*Quedlinburg OT Quarmbeck* - In der Nacht vom 02.04.2024, 21:00 Uhr auf den 03.04.2024, 07:15 Uhr gelangten unbekannte Täter auf einen Hof in der Suderöder Chaussee und entwendeten einen dort abgestellten Pferdeanhänger im Wert von ca. 7.000 Euro. Die Täter verschafften sich Zutritt zum Gelände indem sie das Schloss eines Eingangstores mit Hilfe eines unbekanntem Gegenstandes aufbrachen. Zur Spurensuche und -sicherung wurden Beamte der Kriminaltechnik eingesetzt.

Das Polizeirevier Harz sucht nun Zeugen, die Angaben zur Tat und zu den Tätern machen können. sachdienliche Hinweise nimmt das Polizeirevier Harz unter der Telefonnummer 03941/ 674 - 293 entgegen.

### **Verdacht der Alkoholfahrt**

*Halberstadt* - Beamte des Polizeireviers Harz wurden am 02.04.2024 gegen 17:22 Uhr auf einen 31-jährigen Radfahrer aufmerksam. Der Mann befuhr die Dominikanerstraße in auffällig unsicherer Fahrweise. Daraufhin kontrollierten die Beamten den Mann. Während der Kontrolle und auf Grundlage eines durchgeführten Atemalkoholtests erhärtete sich der Verdacht, dass der 31-Jährige unter dem Einfluss von Alkohol steht. Der Test ergab einen Vorwert von 1,69 Promille. Die Beamten ließen eine Blutprobenentnahme im Klinikum durchführen und leiteten ein Ermittlungsverfahren gegen den Mann ein.

### **Verdacht der Drogenfahrt**

*Halberstadt* - Am 02.04.2024 kontrollierten Beamte einen 18-jährigen, als dieser mit einem PKW BMW gegen 23:15 Uhr die Quedlinburger Straße befuhr. Während der Kontrolle stellten die Beamten fest, dass der PKW-Fahrer unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln stand. Ein Drogenschnelltest reagierte positiv auf Kokain. Im Rahmen der Durchsuchung der Person und des PKW konnten geringe Mengen Betäubungsmittel sowie sieben nicht zugelassene, pyrotechnische Erzeugnisse aufgefunden und sichergestellt werden. Aufgrund des Verdachts der Drogenfahrt veranlassten die Beamten eine Blutprobenentnahme im Klinikum Halberstadt und leiteten ein Ordnungswidrigkeitsverfahren gegen den Mann ein. Darüber hinaus leiteten sie Ermittlungsverfahren wegen des Verstoßes gegen das Sprengstoffgesetz und wegen des Verstoßes gegen das Betäubungsmittelgesetz ein.

